



indiscret

Mika à Darc, le rêve envolé

Le stage-festival Darc tenait là une vedette internationale. D'après nos informations, le chanteur de pop libano-britannique, Mika, était la tête d'affiche du stage-festival Darc 2020. Il devait se produire le 18 août dernier, place Voltaire, dans une configuration exceptionnelle, permettant de largement dépasser la jauge des 5.000 spectateurs pour approcher les 8.000. Ce qui aurait permis à l'association organisatrice de financer la venue de celui qui est aussi connu du grand public pour être l'un des jurés du télécrochet de TF1, *The Voice*.

Mais l'épidémie de Covid-19 et l'annulation du festival ont anéanti ce formidable coup réalisé par le directeur, Éric Bellet, et ses équipes. Et alors que la possibilité de voir Mika, à nouveau programmé au



Mika aurait pu se produire place Voltaire.

(Archives NR, Hugues Le Guellec)

menu de l'édition 2021, était dans les tuyaux, l'artiste a annoncé l'annulation pure et simple de sa tournée 2021. Si le contexte sanitaire permet la tenue du festival, en août prochain, Darc devra donc se trouver une autre tête d'affiche.

Bertrand Slézak